
 
 

Cicloturistica Giubiasco 
Verbale assemblea generale ordinaria 2022 

Sementina, 14 novembre 2022 
 
 
 

 
Presenti: 
 
Per il comitato:   Antonio Robbiani Presidente 
   Renzo Gaggetta Vicepresidente 
   Roberto Piccaluga Cassiere 
   Gaetano Gianna Membro 
   Franco Corti  Segretario 
 
Soci:   65 (vedi elenco presenze) 
 
Assenze giustificate: Berger Peter e Ivana, Bernasconi Osvaldo e Guerina, Caccia Mario, Capuani Mattia, 

Diviani Paul, Fossati Luigi, Giavera Italo, Maffei Giorgio, Maggi Edy e Ester, Romano 
Orfeo e Carmen, Schneidt Emilio, Schröter Carlo e Paola, Vanina Sanzio  

 
 
Inizio assemblea: ore 19.20 
 
 
 
Ordine del giorno: 
 
1. Nomina del presidente del giorno e scrutatori 
2. Lettura e approvazione verbale dell’assemblea generale ordinaria 2021 
3. Lettura e approvazione rapporto del Presidente 
4. Lettura e approvazione del rapporto finanziario stagione 2022 
5. Lettura e approvazione del rapporto revisori 
6. Resoconto e analisi delle attività 2022 
7. Adeguamento tassa sociale soci  
8. Programma stagione 2023 
9. Eventuali 
 
Il benvenuto a tutti i presenti da parte del Presidente. 
 
1. Nomina presidente del giorno e scrutatori 
A. Robbiani propone come in occasione dell’ultima Assemblea 2021, Riccardo Zuretti come Presidente del 
giorno. 
La proposta è accettata dall’Assemblea. 
 
R. Zuretti procede alla nomina degli scrutatori: proposti Marco Valenti e Fabio Pestelacci che accettano 
l’incarico. 
 
Zuretti evidenzia e suggerisce delle variazioni l’ordine del giorno. 

1. L’approvazione dei punti 4 e 5 deve avvenire congiuntamente essendo relativi allo stesso tema. 
2. I punti 7 e 8 vengono invertiti per la logica dei temi trattati.  

 
2. Lettura e approvazione verbale dell’assemblea generale ordinaria del 2021 
Il socio Paolo Locarnini chiede la dispensa della lettura del verbale, proposta che viene accettata 
dall’Assemblea. 
Anche il verbale viene approvato all’unanimità. 
 



3. Lettura e approvazione del rapporto del Presidente 
Il presidente Antonio Robbiani inizia la sua relazione con il ringraziamento ai colleghi di comitato per l’ottimo 
lavoro svolto nel corso dell’anno. 
Analisi della stagione 2022 che viene valutata positiva per partecipazione e ritorno alla normalità dopo le 
ultime stagioni condizionate dal Covid. 
Solo un incidente che comunque vede la presenza del socio coinvolto, Paolo Locarnini, al quale sono rivolti 
gli auguri di un pronto recupero. 
Nel corso della serata verranno trattati tematiche relative alle dinamiche e mutamenti che avvengono anche 
in seno alla società.  
Un richiamo in prospettiva futura alla partecipazione e coinvolgimento da parte di tutti. 
 
Relazione approvata all’unanimità dall’assemblea.  
. 
4. Lettura e approvazione del rapporto finanziario stagione 2021 
Il cassiere Roberto Piccaluga presenta all’assemblea il rapporto finanziario chiuso il 14.11.2022 con i 
seguenti parametri: 

• Maggiore entrata di   CHF   x’xxx,xx 
• Ammontare patrimonio   CHF xx’xxx,xx 

 
Considerazioni e commenti aggiuntivi: 

• Numero soci 117 per totale entrata tasse sociali di CHF x’xxx 
• Entrata campagna sottopiatti: 41 sostenitori per CHF x’xxx.- (netto CHF x’xxx,xx) 
• Entrata extra partecipazione ns sostenitore, Grotto Sbardella, alla partecipazione manifestazione 

PerBacco : CHF xxx.- 
• Aumento spese per rapporto 2021 di CHF xxx,xx 

 
Altre precisazioni da parte segretario F. Corti: 
L’aumento dell’ammontare patrimonio si giustifica per le ridotte spese avute nel corso degli anni “Covid” 
2020 e 2021. 
Il comitato inoltre si è fortemente impegnato per la raccolta di soldi attraverso ricerca di sponsor e 
sostenitori. 
Viene ricordato che la nuova divisa è stata sostenuta in gran parte dagli sponsor senza dover attingere alle 
casse della Cicloturistica. 
Queste attività non possono essere annualmente ripetute. Pertanto si è costruito un tesoretto in prospettiva 
futura. 
 
5. Lettura e approvazione del rapporto dei revisori 
Ferruccio Frontini, a nome anche di Alessio Giamboni, legge il rapporto. Si complimenta e ringrazia il 
cassiere per la tenuta dei conti e ne raccomanda l’approvazione. 
Il rapporto finanziario e il rapporto dei revisori sono accettati all’unanimità dall’Assemblea. 
 
Non all’ordine del giorno, R. Zuretti chiede la riconferma dei due attuali revisori anche per il prossimo anno. 
Proposta accettata all’unanimità dall’Assemblea, come pure trova il consenso di  F.Frontini e A. Giamboni. 
 
6. Resoconto delle attività 2022 
Vengono presentate le settimane ciclistiche: 
Gaetano Gianna per la settimana a Maiorca avvenuta dal 25 aprile al 2 maggio 2022 con la partecipazione 
di 14 soci. Trasferta che è stata molto apprezzata. 
Renzo Gaggetta per la settimana in Italia. 39 partecipanti a Gabicce Mare dal 21 al 28 maggio. Anche 
questa settimana ha raccolto il consenso positivo dei partecipanti. 
 
Programma uscite: 
Il tema è trattato da Renzo Gaggetta che ricorda punti più importanti. 
 
Per il 2022: 

• 30 uscite a programma (28 eseguite, 2 annullate per cause avverse meteo) 
• 28 uscite percorsi: ca. 2'500 Km 
• Partecipazioni alle uscite: 

o 47 soci per 1 uscita 
o 12 soci < di 5 uscite 
o 22 soci > di 10 uscite 



o 16 soci in media per uscita   
o 14 soci hanno partecipato alla metà delle 28 uscite  

 
R. Gaggetta premia Francesco Zecchini come socio con il numero maggiore di presenze (24 su 28 uscite a 
eseguite)  
 
Resoconto della stagione uscite 2022 
Aspetti positivi: 

• partecipazione alle uscite 
• apprezzamento percorsi e organizzazione pause caffè e pranzo 
• solo 1 incidente 

Aspetti negativi: 
• disciplina nelle uscite e soprattutto malcontenti per le alte velocità non gradite da tutti 
• Increscioso evento che ha imposto l’espulsione dalla società della persona rea del fatto 
• Perplessità per quanto riguarda la totale assenza di parecchi soci attivi (che possiedono la nuova 

divisa) alle uscite 
 
Viene invitata ad esprimere pareri o giudizi in merito. 
Nessun commento. 

 
 
7. Programmi stagione 2023  
Settimane ciclistiche 
 
Maiorca: 
G. Gianna, organizzatore della settimana illustra il programma per il 2023 

• Data: da domenica 16 aprile a domenica 23 aprile 2023  
• Hotel: Playa de Muro (Hotel prescelto anche negli scorsi anni) 
• Organizzazione: 

§ Viaggio (bus – aereo): Gaetano 
§ Arrangiamento Hotel + noleggio bici: tramite Hotelplan 
§ Importante la data di riservazione: imperativo entro il 29 novembre (termine per le 

riservazioni fatte c/o Hotelplan). All’iscrizione viene richiesto l’importo di CHF 370.- 
per le spese di viaggio. 

Agli interessati è stato distribuito il programma della settimana. 
 
Italia: 
R. Gaggetta 
Come lo scorso si vuole valutare attraverso un sondaggio in seno all’ Assemblea l’interesse alla settimana 
ciclistica programmata dal 20 al 25 maggio 2023. 
Richiesti almeno 40 partecipanti anche contenere le spese di viaggio.  
27 persone in sala rispondono interessati. Viene considerata la stessa destinazione come pure lo stesso 
Hotel. Verranno pertanto inviati moduli di adesione nelle prossime settimane. 
Renzo G. chiede che i partecipanti abbiano un’assicurazione privata per eventuali disdette. 
Successivamente il programma dettagliato verrà inviato con relative richieste delle caparre.  
 
Programma uscite: 
Presentato programma di massima 2023. Tre nuove destinazioni che richiedono un certo impegno come il 
passo del Lucomagno. Grazie alle E-bike sono pertanto percorsi adatti a tutti. 
Le nuove regole per le uscite: 

• Nomina di una guida che si impegna a mantenere una velocità corretta (max 30 Km/ora) per 
mantenere il gruppo unito 

• Si annunciano luoghi per pause caffè e pranzo 
• I percorsi devono essere rispettati. Eventuali variazioni del luogo di partenza devono essere 

comunicate. In questo caso si attende il gruppo e ci si aggrega. 
• Esigenze personali devono pure essere comunicate. 

 
8. Adeguamento tassa annuale soci 
Tema presentato dal segretario F.Corti 
Premessa: l’attuale tassa di CHF 30.- non copre i costi assunti dalla società per ogni socio. 



I pranzi di inizio e fine stagione, extra durante settimane ciclistiche e soprattutto cena in occasione 
Assemblea vengono compensati grazie al contributo degli sponsor e sostenitori. 
Le difficoltà sempre maggiori restringono quest’ultime risorse. Entrate sottopiatti e campagna PerBacco 
mancheranno nel 2023. 
L’adeguamento si prefigge di migliorare la copertura dei costi con incremento dalle entrate tasse annuali 
soci. 
Il Comitato intende introdurre nel 2023 l’eventualità di offrire bibite durante i pranzi, caffè ed 
occasionalmente il pranzo durante le uscite. 
 
Proposta: Il Comitato sottopone all’Assemblea la proposta di adeguamento della tassa sociale annuale a 
decorrere dal 2023: 

• CHF 40.- per socio attivi 
• CHF 40.- per consorti o simpatizzanti che partecipano alle attività della Cicloturistica 
• Offerta libera consorti o simpatizzanti che non partecipano alle attività della Cicloturistica 

 
La proposta viene sottoposta al voto dell’Assemblea: 
Esito del voto:  Favorevoli 63 
  Non favorevoli 0 
  Astenuti 2 
 
L’adeguamento della tassa socio annuale viene pertanto accettato e applicato dal 1.1.2023 
 
11. Eventuali 
Il socio Fausto Cipolla riprende il tema relativo alle velocità.  Anche chi utilizza bici con pedalata assistita 
dovrebbe tenere andature adeguate soprattutto in salita nel rispetto degli altri. 
Presenta anche un programma di una Serata Promozionale per il 30 novembre prossimo con tema “Sci di 
fondo, attività fisica e salute. Serata che vede la partecipazione di persone di sport.  
A questa serata vengono invitati tutti i presenti all’Assemblea. 
 
 
Chiusura dell’Assemblea  
Il Presidente informa che l’attuale Comitato, in occasione dell’Assemblea generale ordinaria 2023, termina il 
proprio mandato. 
Invita a considerare l’inserimento di nuovi candidati. Chi interessato può da subito annunciarsi favorendone il 
passaggio delle funzioni nelle attività di comitato. 
Il Presidente considerando il prossimo anno come ultimo nella attuale funzione chiede la massima 
collaborazione ai soci per mantenere il miglior grado di aggregazione del gruppo. 
 
Ringraziamenti a tutti 
 
 
Fine assemblea: ore 20.35 
 
 
Per la Cicloturistica 
 
F.Corti / segretario 


